



Erziehungsdepartement des Kantons Basel-Stadt

Die Erinnerung ist wie ein Fenster, durch das wir dich sehen.

Wir trauern um

Elior Dauti

17.06.2013 – 28.06.2024

Nach einem wunderschönen Schuljahresabschluss mit allen Kindern und Mitarbeitenden der gesamten Schule wurde Elior bei einem tragischen Verkehrsunfall mitten aus dem Leben gerissen.

Eliors Tod lässt uns alle fassungslos, tief betroffen und sehr traurig zurück. Wir müssen das neue Schuljahr nun ohne ihn beginnen. Die Erinnerungen an den so fröhlichen und herzenguten Jungen tragen wir in unseren Herzen.

In unseren Gedanken sind wir ganz nah bei seinen Eltern und seiner Schwester und wünschen ihnen und den Angehörigen viel Kraft und Zuversicht.

Schülerinnen und Schüler, Lehrpersonen, Mitarbeitende, Team Tagesstruktur und die Schulleitung der Primarstufe Lysbüchel